

“GOBERNAR CON JUSTICIA”, PIDEN AL CANDIDATO MORENISTA

Tamaulipas: miles refrendan apoyo a Américo Villarreal

MARTÍN SÁNCHEZ TREVIÑO
CORRESPONSAL
HIDALGO, TAMPS.

Alrededor de 25 mil pobladores de los municipios de Hidalgo, Villagrán, Mainero, San Nicolás, San Carlos, Padilla y Güemez refrendaron su apoyo al candidato de Morena, PT y PVEM a la gubernatura, Américo Villarreal Anaya, ayer, durante su cuarto cierre regional de campaña en el poblado Rosalba, en la localidad de Hidalgo.

En tanto, el aspirante del PAN, PRI y PRD a encabezar el gobierno de la entidad, César Verástegui Ostos, realizó uno de sus últimos actos de proselitismo en Reynosa y Arturo Diez Gutiérrez Navarro, de Movimiento Ciudadano, estuvo en Nuevo Laredo.

La concentración de simpatizantes morenistas se efectuó a la altura del kilómetro 85 de la carretera nacional México-Laredo, a donde llegaron miles de ganaderos, naranjeros, productores de maíz, de sorgo, horticultores e integrantes de la Columna Cívica Pedro José Méndez, la cual surgió en 2010 como un grupo de guardias rurales que enfrentó y expulsó en la zona al cártel de *Los Zetas*.

El alcalde de Hidalgo, Juan José Contreras Castillo, quien pertenecía al PAN y en marzo pasado se sumó al proyecto de Villarreal Anaya, fue quien pronunció las palabras de recibimiento al abanderado morenista.

“Sean bienvenidos a la tierra del general Pedro José Méndez y de la Virgen de Guadalupe”, manifestó el presidente municipal, quien en su discurso pidió a Villarreal que, en caso de lograr el triunfo en los comicios del 5 de junio, gobierne con justicia y erradique los vicios del actual gobierno estatal panista, encabezado por Francisco Javier García Cabeza de Vaca.

Afirmó que Morena lleva la delantera en el actual proceso electo-



ral y prueba de ello, dijo, es que la actual administración ha convertido al Poder Judicial y a la fiscalía de Tamaulipas en sus “cuarteles”, pues éstos se han encargado de abrir indagatorias y procesos contra militantes del partido.

“Doctor, le refrendamos todo el apoyo y toda la confianza de nuestra decisión electoral. Los vientos de represión no nos intimidan, estamos con usted de manera firme y decidida”, recalcó.

Al respecto, Américo Villarreal advirtió que “hoy estamos ante un tamaulipazo, con órdenes de aprehensión, carpetas de investigación, coacciones y chantajes contra ediles de Morena y líderes sociales de la Columna Cívica Pedro José Méndez, pues saben que Cabeza de Vaca está al borde del desafuero. Por ello les pido desde aquí a los ciudadanos que no les tiemble la mano en el momento de votar”.

Lo más grave, señaló el político,

es que los panistas dejaron el estado con miles de desaparecidos; por ello, aseguró, la población quiere que se instale la Cuarta Transformación que trabajará para que haya más seguridad.

Añadió que las autoridades estatales que hoy están al frente, “sin recato”, dejaron sin servicios de agua a la mayoría de los 43 municipios y cancelaron obras contempladas con anterioridad para abastecer del líquido a la población.

Defender al estado, exige el aspirante de PRI-PAN-PRD

Por su parte, César Verástegui Ostos, candidato de la alianza Va por Tamaulipas (PRI, PAN y PRD), manifestó en la ciudad fronteriza de Reynosa, que está preparado para este momento: “tengo experiencia y conozco el estado, por ello les digo fuerte y claro: estoy listo para ser su gobernador, defendamos a

▲ Miles de ganaderos, naranjeros, productores de maíz, de sorgo y horticultores, ayer, durante el cierre regional de campaña del candidato de Morena a gobernador, Américo Villarreal, en el pueblo de Rosalba, municipio de Hidalgo. Foto cortesía portal Los Chapotes

Tamaulipas. Que Dios bendiga a esta tierra”.

En Nuevo Laredo, abanderado de Movimiento Ciudadano, enfatizó que pondrá todo su corazón y su tiempo para lograr el bienestar de los tamaulipecos y que en caso de ser elegido como mandatario estatal su gestión será “totalmente incluyente”; se comprometió a que la seguridad, salud, educación y desarrollo social sean los ejes de su administración.

VOTC22 Reúnen a 20 mil personas en Tamaulipas

Dan aval a Villarreal en 'tierra caliente'

Ofrece terminar con lo que llamó una persecución de la justicia

REFORMA / STAFF

HIDALGO, Tam.- El candidato de Morena a la gubernatura de Tamaulipas, Américo Villarreal, encabezó ayer un cierre regional de campaña en este municipio, donde tiene su mayor presencia la denominada "Columna Armada Gral. Pedro J. Méndez", a la cual dio la bienvenida y prometió acabar con la persecución de la justicia.

Ante unas 20 mil personas provenientes de Hidalgo, Villagrán, Padilla, San Carlos y San Nicolás, el Alcalde de Hidalgo, Juan José Contreras Castillo, le dio la bienvenida a Villarreal y ratificó su respaldo a la candidatura morenista.

"Sean bienvenidos a la tierra del General Pedro José Méndez y de la Virgen de Guadalupe", señaló el ex panista en un mitin.

"Le refrendamos todo el apoyo y toda la confianza de nuestra decisión electoral. Los vientos de represión no nos intimidan, estamos con usted de manera firme y decidida, que viva Morena, que viva Hidalgo, que viva Tamaulipas y que viva la gloriosa columna General Pedro José Méndez".

Contreras criticó el aparato de justicia del estado, al que calificó como uno de los vicios a erradicar.

"Sabemos que usted podrá enderezar el rumbo de la Procuraduría, del Supremo Tribunal, de aquellas instituciones que se suponen de buena fe y son encargadas de la procuración y la administración de justicia, que han torcido el rumbo y que se han convertido en el cuartel del partido en el poder. Todo eso se va acabar", señaló.

La "Columna Armada Gral. Pedro J. Méndez" se autodenomina como auto-defensa, aunque el Gobierno estatal la ha señalado por presuntos vínculos con el crimen organizado.

Villarreal arremetió contra la actual Administración del Gobernador panista Francisco García Cabeza de



El candidato de Morena a la gubernatura de Tamaulipas, Américo Villarreal, realizó un acto multitudinario en el municipio de Hidalgo.

'Presidente, no meta las manos'

MIGUEL DOMÍNGUEZ

REYNOSA.- El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, acudió ayer a un cierre regional de campaña del panista César Verástegui y exigió al Presidente Andrés Manuel López Obrador sacar las manos del proceso electoral en Tamaulipas.

"Aprovecho desde aquí para hacer un llamado al Presidente, se lo digo claramente y de frente, López Obrador no metas las manos, saca las manos ya del proceso electoral de Tamaulipas", aseveró en el acto de la alianza "Va por Tamaulipas", conformada además por el PAN y PRI.



El panista César Verástegui encabezó un cierre regional de campaña en un estadio de beisbol lleno, en Reynosa.

"Deja que la gente vote libre y democráticamente en Tamaulipas, que no quieran militarizar la jornada electoral, que no quieran meter a la Guardia Nacional a amedrentar a la gente, a nuestros liderazgos, a nuestros representantes

en las casillas".

En Tamaulipas, dirigentes y legisladores de Morena anunciaron que desde mañana arribarán refuerzos de la Guardia Nacional a los 43 municipios para dar seguridad al ciudadano en el proceso electoral.

Vaca, a quien acusó de utilizar el aparato de justicia para perseguir a sus enemigos.

"A los que manipulan la justicia a su conveniencia y señalan gente inocente cuando les conviene, eso se acabó", aseveró.

"Han usado los instrumentos del estado para señalar a gente inocente para amedrentar, para intimidar, para sembrar el miedo y lograr sus perversos propósitos, eso se acabó".

Al arrancar su discurso, Villarreal dirigió sus primeras palabras a los miembros de la columna armada, que a pocos metros del presidium y apartados de la multitud

lo veían montados a caballo.

"Y como se dice: el General Pedro José Méndez, que con sus fieles de Hidalgo combatió la invasión francesa y aquí está en su representación con sus cabalgantes de la columna cívica, que los saludo y agradezco que estén hoy (ayer) aquí", expresó.

Después vino un cuestionamiento por parte del candidato a las personas presentes, ya que no escuchaba el apoyo, los gritos, ni aplau-

so en un momento de su mensaje.

"¿Qué pasó mis amigos de Hidalgo?, ahora no les dieron de almorzar o qué? No oigo yo, no almorzaron. Miren yo me comprometo con ustedes a tener un Gobierno con liderazgo, vamos a tener un Gobierno honesto", expresó.